



pulse architecture

## EXTENSION D'UNE MAISON INDIVIDUELLE

Suite aux multiples confinements, le besoin d'agrandir son logement s'est fait sentir, afin de s'y sentir plus à l'aise et de réagencer certains espaces du séjour.

L'extension de cette maison pavillonnaire a permis d'étendre le séjour de 20 m<sup>2</sup> afin d'y faire un salon confortable, et d'aménager des rangements et un sanitaire pour les visites.

Conçue de manière contemporaine, avec sa toiture terrasse et son enduit anthracite, l'extension contraste avec la maison existante.

Elle dégage des perspectives sur le jardin et permet à leur habitants de vivre autant à l'intérieur qu'à l'extérieur.



Chantier en cours





pulse architecture

## EXTENSION D'UNE MAISON INDIVIDUELLE



Etat existant



Chantier en cours



Chantier en cours



pulse architecture

EXTENSION D'UNE MAISON INDIVIDUELLE



Projet réalisé



Etat existant